

# Wanderheuschrecken in meinem Garten



Gigantische Schwärme von Wanderheuschrecken fallen derzeit über das Horn von Afrika her. Den dortigen Menschen droht eine Plage biblischen Ausmasses. Auf einem Quadratkilometer können 40 bis 80 Millionen Tiere

zusammenkommen. Sie fressen täglich ihr eigenes Körpergewicht von 2 Gramm. Die solitäre Form kommt bis an den Rand der Südalpen vor und kann auch in meinem Garten in Cannero beobachtet werden. Sie überwintert hinter meinen Fensterläden und ist bei warmem Winterwetter auch aktiv.

[Zum Beitrag.](#)